
 

 

   DIE STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG 
   DER KREISSTADT BAD HERSFELD 
 
   19.  Wahlperiode 
 
   Drucksache Nr. _____________ 

           19.7.2017 
 

Anfrage der Fraktion 

Unabhängige Bürger Bad Hersfeld (U.B.H.) 
 

Betr.: 
 

Finanzierung und Entwicklung  

„wortreich“ 
 
 

Wir fragen: 
 

1. Wie hoch ist die Finanzierung durch EU-Mittel ?  
Bei Gründung und bei Betrieb ? 

2. Wie sieht die weitere Finanzierung aus ? 
3. Welche Auflagen o.ä. gibt es bei den EU-Mitteln ? 
4. Welche Begründung gibt es bei Antragsstellung bei der Finanzierung durch 

EU-Mittel ? 
5. Welche Folgen ergeben sich bei möglicher Schliessung des „wortreich“ ? Bitte 

Unterlagen beifügen. 
6. Wie hoch sind die Jahresverluste in den letzten vier Jahren ? 
7. Was für Massnahmen sind getroffen worden sowie geplant, die Defizite zu 

senken – auf welches Niveau ? 
8. Wie haben sich die Besucherzahlen in den letzten 4 Jahren entwickelt ? 

 


